

Demokratischen Republik einbezogen oder sogar für eine Wiederaufnahme der Berufstätigkeit gewonnen.

In Verwirklichung des Beschlusses des V. Parteitags, das Leben der werktätigen Frauen weiter zu erleichtern, entwickelten viele Gruppen des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands die Nachbarschaftshilfe, die Mitarbeit im Handel, in den Schulhorten sowie bei der Schaffung und Organisation von Dienstleistungsbetrieben. Die Bestrebungen der Vorstände, die Organisation politisch-ideologisch zu festigen, reichen jedoch noch nicht aus, um alle Mitglieder in die Arbeit einzubeziehen und sie zu befähigen, alle noch abseits stehenden Frauen politisch zu beeinflussen.

In der Berichtsperiode hat sich erneut bestätigt, daß unsere Partei die stärkste, wahrhaft demokratische, fortschrittliche und führende Kraft ist. Unsere Partei wendet den Marxismus-Leninismus schöpferisch an und arbeitet wissenschaftlich die Aufgaben beim Aufbau des Sozialismus auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens in der Deutschen Demokratischen Republik und für die Perspektive ganz Deutschlands aus. Wie der Bericht des Zentralkomitees an den Parteitag beweist, hat das Leben die Richtigkeit dieser Feststellung bestätigt.

Umgeben vom festen Vertrauen der Arbeiterklasse und der anderen Werktätigen, dient unsere Partei unserem Volke, unserer Nation. Alles, was die Partei getan hat, hat sie getan für das Wohl der Menschen, für das Glück und den Frieden, für eine glückliche und sichere Zukunft unseres Volkes. Das ist auch die Grundlage ihrer weiteren Tätigkeit.

Die Berichtsperiode war gekennzeichnet durch die ständige Weiterentwicklung der sozialistischen Demokratie, durch die immer breitere Einbeziehung der Massen in die Lösung der komplizierten Aufgaben beim entfalteten Aufbau des Sozialismus, durch die wachsende Bedeutung der staatlichen Organe und der gesellschaftlichen Organisationen. Die breite Einbeziehung der Werktätigen in die Ausarbeitung der Grundfragen unserer Politik und Wirtschaft, in die staatliche und wirtschaftliche Leitung, die ehrenamtliche Mitarbeit der Bürger in den Ständigen Kommissionen der Volksvertretungen und ihren Aktivs war Inhalt des anhaltenden und vom Erfolg gekrönten Bemühens unserer Partei.

Wie der Bericht zeigt, hat unsere Partei große Anstrengungen unternommen, um die staatliche Arbeit auf die Höhe der Aufgaben zu heben, um die gesellschaftlichen Organisationen zu befähigen, eine gute Massenarbeit zur Erziehung ihrer Mitglieder zu leisten, und die Entwicklung der